
 

 

 

 

 

学習発表会へのご参加、ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大用小学校学校だより NO.２４ 

 
 

令和６年２月１６日 文責 校長 弘瀬 

    
▲3・4 年生「総合の学習をふり返って」   ▲５年生「富山の文化を受けつぐ」          ▲６年生「富山の未来をえがこう」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

２月１５日（木）に開催された学習発表会には、保護者や地域の方々

など３０名以上の参加をいただきました。各学年ではこの日のために、

教科や生活科、総合の時間を使って発表の準備をしてきました。 

 子どもたちは、ふるさと学習を通して、「富山」のことを深く知り、

「富山」のよさを肌で感じ、「富山」に対する愛着が育ってきているよ

うに感じました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１・２年生は、「スイミー ～小さなかしこいさ

かなのはなし～」を発表しました。歌やダンスが

あって楽しい気持ちになる劇でした。仲間が大

きな魚に襲われて１人ぼっちになったスイミー

の場面では、泣きそうになりましたが、新しい

仲間とともに成長していくスイミーは頼もしか

ったです。 

 

 

 

 

 

 

   

３・４年生は、「コント３」（卓球・

好きな食べ物は何？・コーヒー店）の

３つのコントを披露しました。少し恥

ずかしそうにする場面もありました

が、テンポと間合いが絶妙で、プロか

と思わせるくらい上手でした。面白す

ぎて涙が出るほどでした。 

 

 

 
 

 

５・６年生は、「花取り踊り」

を披露してくれました。伊勢𦚰庸

平さんと 村悦男さんにご指導を

していただきました。道具は、熊

野神社でお借りしました。 

子どもの頃に覚えた踊りは、忘

れないものだと思います。この子

どもたちが、約３００年前の江戸

時代から続く初代熊野神社の伝統

行事と遺産を引き継いでくれるの

ではないかと、頼もしく感じまし

た。女子の花取り踊りも見られて

よかったという感想もいただきま

した。 

 

 

【参加者の感想】（抜粋して掲載させていただきました） 

・富山の文化と未来を考えていること、とてもうれしく

思いました。 

・富山のお酒や伝統行事など、地元出身なのに知らなか

ったことも多く、勉強になり驚きました。 

・劇の言葉ややりとりが素晴らしい。花取り踊りも素晴

らしいです。 

・富山の魅力がたくさん分かる発表で、すごくよかった

です。 

・今まで見たスイミーの中で一番面白かったです。楽し

い演出でした。 

・コントはとても面白かったです。テンポがよくて、演

技も上手で、聞き取りやすくてとてもよかったです。 

・花取り踊りは、短い練習期間でみんな上手に踊れてい

ました。女子の踊りもすごく新鮮でした。 

・地域の伝統を受け継いでいきたいという気持ちも素敵

なことだと思います。 

 

 



第７４回こども県展 受賞者を紹介します！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【令和６年２月後半の行事予定】 

２月２０日（火）２０日交通安全指導 

２月２２日（木）新入学児童の体験入学 保小連絡会 16:00 

２月２６日（月）・２７日（火）ワックスがけ 

【令和６年３月の行事予定】 

３月 １日（金）お別れ遠足（香山寺へ） 

３月 ４日（月）～１０日（日）元気カード 

３月 ５日（火）読書ボランティア 

３月 ６日（水）PTA 保護者会 19:00 

 

３月 ８日（金）あいさつ運動 

３月１１日（月）卒業式の練習開始 

３月１３日（水）大用中学校卒業式 10:00 

３月１４日（木）卒業式総練習 

 年度末特別校時開始(水曜校時で６校時まで) 

３月１９日（火）２０日交通安全指導 

３月２１日（木）卒業式前日準備 

３月２２日（金）卒業式・修了式・離任式 9:30 

 大用中学校休校記念式典 13:30～15:30 

第３回富山の子どもを育む会の報告 

  
２月１３日（火）１９時から本年度最終の育む会を開催しました。 

年間活動報告の後、保・小・中それぞれから子どもの様子や地域の

方々との交流等について、詳しく報告がありました。 

 年度末で大用中学校が休校となるため、この会の設置要綱の改正案

について協議をしました。また、運動会やクリーンカンペーン、草刈

り作業等について、今後も引き続き協力してくださるようにとのお願

いをさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回学校運営協議会の報告 

２月２日（金）１９時から本年度最終の学校運営協

議会を開催しました。前回の会で、女性の保護者を委

員に加えてほしいとのご意見があり、敷地咲希子さん

に新委員になっていただきました。 

今回は、各種アンケートをもとに学校評価書を作成

し、１年間の取組を説明させていただきました。 

保護者の皆様には、アンケートへの回答にご協力を

いただき、ありがとうございました。後日、アンケー

ト結果と合わせて、学校評価について公表させていた

だきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年度前期の児童会役員 

会 長  5 年 平野  茜 さん 

副会長  5 年 小野 美怜 さん 

書 記  4 年 田野 聖直 さん 

投票の結果、３名に決まりました。2 月 19 日の

児童朝会で新旧の引継を行います。新役員の任

期は、2 月末から 9 月末までです。児童会運営を

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

【図画の部】 

特選 ２年 田野 成都さん 

特選 ３年 遠山 碧士さん 

特選 ４年 田野 聖直さん 

特選 ５年 益岡 美咲さん 

 

優秀 １年 新田虎太朗さん 

優秀 ２年 山添 快俐さん 

優秀 ６年 遠山 瑛斗さん 

優秀 ６年 森本優里奈さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【毛筆の部】 

優秀 ３年 遠山 碧士さん 

優秀 ４年 田野 聖直さん 

優秀 ５年 敷地 慧星さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【硬筆の部】 

優秀 １年 新田虎太朗さん 

優秀 １年 山本 祥大さん 

優秀 ２年 田野 成都さん 

優秀 ２年 冨田  碧さん 

優秀 ３年 遠山 碧士さん 

優秀 ４年 田野 聖直さん 

優秀 ５年 小野 美怜さん 

優秀 ６年 遠山 瑛斗さん 

優秀 ６年 森本優里奈さん 

優秀 ６年 山添 悠吏さん 

 

※紙面の都合で特選と優秀のみの掲載

とさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

郷土博物館に見学に行きました！ 
 ２月５日（月）、3･4 年生が四万十市郷土博物館に見学に

行きました。昔の道具調べが主な目的でした。博物館で

は、四万十市に伝わる貴重な歴史資料がある常設展示と、

江川崎の歴史を伝える企画展示を開催していました。 

 展望フロアからは、市街地や安並、蕨岡方面の山々が一

望でき、子どもたちは指をさしながら自分の知っている店

や場所について、楽しそうに会話を楽しんでいました。 

   
左は「常六」の名前がある一升とっくり 

 

 

 

 

 

 


